

前を向いて

スキー宿泊学習中止

1月21日(金)の6時間目の学活にて、校長先生からスキー宿泊学習の中止の決定が伝えられました。「みなさんの命を守るための決断です。」とお話をいただきました。校長先生もお話の最中には、言葉を選びながらつらい気持ちを抑え、1年生に伝えてくれました。本当に残念でしかたありません。スキー宿泊学習に向けて準備をしていました。実行委員も城南中と実際に会ってリハーサルの予定でした。レク係は説明のために動画を準備していました。しおり係は、多目的室にスキー宿泊学習関連の掲示物を作りました。イラストも描いてしおりを完成させました。この学年通信で最終の詳細を掲載する予定でした。しかし、この感染が拡大している中、命を守るためには致し方ない決断でした。ご家庭での準備や協力など本当に感謝しています。

尚、代替行事につきましては、進級までに時間がないため実施できるかは分かりませんが、できるかぎりの代替行事を検討中です。決まりましたら追ってご連絡させていただきます。



学力診断のためのテスト

1月12日(水)、13日(木)に学力診断のためのテストが行われました。冬休み明け、すぐのテストでしたが、みんな真剣にテストを受けることができました。個人の成績は20日(木)に配付しました。平均点は280点でした。全体的に国語ができました。特に課題がある教科は数学です。数学以外の教科は半分以上の点数を取れている生徒も、数学だけが低いと言うパターンが多く見られました。実力テストではできていた英語が今回のテストでは平均が下がりました。テスト内容にもよりますが、1年間の学習の振り返りを行い、2年生に向けて復習をしてほしいです。



避難訓練

1月14日(金)避難訓練を行いました。今回は不審者対応です。1年生の教室前廊下に、不審者役の竜ヶ崎警察署の生活安全課の方が実際に刃物(偽物)を持って演技し、先生達もそれに対応しました。先生達も現場で、さすまたの効果的な使い方や、壁際に追いやるなど具体的な対応方法を教わりました。全体集会では、実際に校外でも不審者が出没しているので、十分に気を付けるように指導がありました。その後の学年集会でも、自分の命は自分でしか守れないので、どんな時にも対応できるように意識して生活するように話をしました。ご家庭でも話をしてみて下さい。



令和4年登校初日の雪

1月7日(金)の令和4年最初の登校は2時間遅れの雪景色の登校でした。学校では登校に支障の無いように、駐輪場付近の雪かきをしました。多くの生徒は徒歩や車での登校が見られました。久しぶりの雪に、朝から雪だるまを作ったり、雪玉を投げて遊んだりする様子が見られました。せっかくの雪景色。記念に学年全体で撮影しました。愛宕中1年生として思い出に残る1日となりました。また、保護者の皆様には、登校の際等、安全に配慮していただき、ありがとうございました。



1月の1年生☆☆☆

「前を向けない」。校長先生からの中止を聞いた後に私が話をした最初の一言です。1年生最大の行事であるスキー宿泊学習が中止になってしまい、どうしていいかわからない気持ちでいっぱいでした。私自身の教員人生の中で、宿泊を伴う行事が中止になったのは初めてでした。宿泊学習の楽しさや、成長できる有意義な行事であることを十分に理解しているだけに本当につらい一言です。

1月7日(金)は雪。前日の6日は明日大丈夫かな?と不安になりながら1年生を向かえる準備をしていました。当日は事故もなく登校できました。翌週は学力診断のためのテストでしたので、「2日間は大変!」「難しい!出来なかった!」などと悲鳴を上げている生徒も見られました。テストが終われば、スキー宿泊学習の準備です。テスト終了のその日から実行委員会はフル活動でした。休み時間に打ち合わせや、放課後に掲示物作りなど急ピッチで進めていました。しおりの絵やホテル案内、お土産を買う上州物産館についてもまとめました。実際に私の私物のウェアやスキー用の靴下を掲示して、本格的にスキー宿泊学習ムードでした。「靴下買いました!」「パーカーはいいですか?」など会う度に弾んだ声で質問を受けました。気持ちとは裏腹にその週は感染が拡大していきました。1000、2000、3000、5000と聞いたことのないような数字が並び、生徒からは「先生スキー行けますよね?」との声。毎日の主任連絡カードには「絶対に行きます」と強気で書きました。しかし、群馬にまん延防止措置が発令されたのを機に一転、市は中止の動きになりました。そして、中止決定をみなさんにお伝えしました。それが最初の文の通りです。

その後は普段通りに生活していますが、なんだか乾燥した空気がいっそう乾いて感じられる学年のフロアに、週明けから戸惑っているのが事実です。それでも授業を真面目に受けて、部活動に励み、来年のことを考えると、確実に時は進んでいます。「何があっても受け入れる」江崎先生の今年の抱負です。愛宕中学校の1年はまだ2ヶ月あります。来月も1年生と共に前を向いて進んでいきます。

2月の予定 ※日程は変更になるかもしれません。

- 2月 1日(火) 普通日課開始
- 2日(水) スキー宿泊学習～4日(金) 中止
- 10日(木) 短縮日課5時間授業
- 11日(金) 建国記念の日
- 16日(水) 短縮日課5時間授業 SDGs 出前授業: ⑤1組⑥2組
- 21日(月) 生徒会専門委員会
- 23日(水) 天皇誕生日
- 25日(金) 城南中1・2年通学路確認(愛宕中まで来ますが、交流は行いません)
- 28日(月) 短縮日課



今月のささやき

「いよいよ来週!今週末はばっちりスキーの準備しなくちゃ!」と思っている予定でした。この気持ちはどうしようもないです。でも愛宕中学校の1年のメンバーで思い出作りたいですよね。残り時間後わずかの1年生のために何が出来るか考えます!ビンゴ大会は絶対やりましょうね!